



Asiste al arranque de su precampaña

# Sheinbaum da respaldo a *Huacho* en Yucatán

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**L**a aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, señaló que en 2024 Yucatán tendrá que elegir entre transformación o corrupción y manifestó su confianza en el triunfo de Joaquín Díaz Mena.

Junto con Mario Delgado y los otros aspirantes a la candidatura morenista en el estado, como Verónica Camino Farjat, Raúl Paz Alonzo y Jorge Carlos Ramírez Marín, acompañó al *Huacho* en el arranque de su precampaña por la gubernatura.

**AL EVENTO** también asistieron Gerardo Fernández Noroña y personajes políticos como Raúl Paz, Alpha Tavera, Rocío Barrera, Jorge Carlos Ramírez, Verónica Camino, entre otros.

## Eldato

“El próximo año vamos a tomar una decisión muy importante en nuestro país y en Yucatán, la decisión que va a tomar el pueblo de México es si queremos seguir avanzando por el camino de la transformación o queremos regresar al pasado. Si Yucatán quiere seguir con el PRIAN o comenzar una nueva historia de felicidad e igualdad, ¿qué quiere Yucatán, transformación o corrupción?”, expresó.

En su discurso, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México afirmó que, a diferencia de los políticos del pasado, los miembros de la Cuarta Transformación no van a traicionar a los yucatecos ni al país.

“Yo gané la encuesta para seguir el legado del Presidente Andrés Manuel López Obrador. El camino de nuestro país sigue siendo la Cuarta Transformación de la vida pública de México, nosotros no mentimos, no robamos y nunca vamos a traicionar al pueblo de México”, subrayó.

**LA ASPIRANTE** de Morena afirma que en 2024, la elección será entre transformación o corrupción; asegura que el próximo año hará equipo con Joaquín Díaz para “generar bienestar”



DE IZQ. A DER.: Mario Delgado, Claudia Sheinbaum y Joaquín Díaz Mena, ayer.

Sheinbaum aseveró que Yucatán ha tenido una negra historia durante 36 años y aprovechó para también hacer un recuento de los gobiernos que antecedieron a Andrés Manuel López Obrador.

“Tuvimos uno de los primeros presidentes que se robó la presidencia y que instauró un modelo que generó desigualdad, pobreza, que privatizó las empresas públicas y que ya no queremos acordarnos de él, pero hay que recordarlo para saber lo que es el pasado, (Carlos) Salinas de Gortari, privatizó todo y dejó una crisis económica al siguiente presidente (...). Después vino otro presidente, (Ernesto) Zedillo, que recientemente dijo que México estaba en peligro porque podía perder la democracia y nos dejó el Foabaproa, la deuda más grande que haya llegado el pueblo de México”, relató.

Acusó que con Vicente Fox en la presidencia —el nombre del exmandatario

ameritó una rechifla por parte de los asistentes—, se impulsó el desafuero de López Obrador, y le dio a paso a quien, dijo, es “un usurpador, alguien que se robó la presidencia, Felipe Calderón, que se inventó una guerra contra el narco”.

Sheinbaum aseveró que después los gobiernos del PAN “le entregaron el gobierno a (Enrique) Peña Nieto, más corrupción, privilegios, simulación, usaron el gobierno solamente para engrandecer los bolsillos y seguir entregando los recursos de la patria”.

“Pero no contaban con la astucia del pueblo de México y en 2018 triunfó el Presidente López Obrador con toda la ayuda de su pueblo y todo cambió”, destacó.

Por ello, aseguró que, así como ella ganó la encuesta por la candidatura presidencial y ahora el *Huacho* Díaz Mena para la gubernatura de Yucatán, en 2024 “harán equipo para generar bienestar”.